

Prof. Dr. Jörg Neugebauer wird Präsident der Academy of Osseointegration (AO)



Als zweiter Europäer wurde Prof. Dr. Jörg Neugebauer Mitglied des Vorstands der renommierten Academy of Osseointegration (AO) – jetzt ist er zum kommenden Präsidenten gewählt worden und damit der erste Deutsche in dieser Position überhaupt. Die AO gilt als führende internationale Vereinigung auf dem Gebiet der Implantologie mit inzwischen mehr als 4.000 Mitgliedern in über 70 Ländern. Das Ziel der Gesellschaft: die Implantologie sowohl wissenschaftlich als auch in der klinischen Praxis voranzutreiben. Prof. Dr. Neugebauer ist nicht nur langjähriges Mitglied der AO, sondern trug mit seiner Arbeit auch über Jahrzehnte zu den Committees der Gesellschaft bei. In seiner Amtszeit will er aktuelle Trends ebenso vorantreiben wie eine stärkere Einbeziehung der jüngeren Generation an Implantologen und eine verbesserte digitale Wissensvermittlung. Als Präsident wird Prof. Dr. Neugebauer die AO-Jahrestagung 2025 maßgeblich mitgestalten und sich um eine noch internationalere Ausrichtung bemühen. Einblicke in seine weitreichende wissenschaftliche und praktische Erfahrung gibt er vom 28. bis 30. September auf dem „Berlin reloaded“-Kongress der European Association for Osseointegration (EAO) und der Deutschen Gesellschaft für Implantologie (DGI).

Quelle: Academy of Osseointegration

Die Jury zur Verleihung des GREEN DENTAL AWARD 2023 steht fest

Die Initiative „DIE GRÜNE PRAXIS“ freut sich, die hochkarätig besetzte Jury für den GREEN DENTAL AWARD bekannt zu geben. Dieser wird in diesem Jahr erstmalig verliehen und prämiert nachhaltige Produktideen sowie Service- und Logistikkösungen von Zahnarztpraxen und Dentallaboren. Projekte können bis zum 15. September unter bewerbung@gruene-praxis.de eingereicht werden. Es werden auch Ideen bewertet, die noch nicht umgesetzt wurden. Die Jury wurde sorgfältig ausgewählt, um ihr Fachwissen und ihre Expertise in den Bewertungsprozess einzubringen und die besten Ideen auszuzeichnen. Sie setzt sich aus den folgenden Mitgliedern zusammen: Peter Friess (Nachhaltigkeitsexperte und Geschäftsführer von Fokus Zukunft), Dr. Manina Knobloch (Referentin zum Thema Nachhaltigkeit und Praxisinhaberin mit Siegel DIE GRÜNE PRAXIS), Lars Kroupa (Initiator „DIE GRÜNE PRAXIS“ und Geschäftsführer WHITE & WHITE), Birgit Schlee (Dentalhygienikerin und Botschafterin der Initiative „DIE GRÜNE PRAXIS“), Dr. Ralf Seltmann (Zahnarzt und Nachhaltigkeitsexperte bei TePe) sowie Markus Queitsch (Founding-Partner der Initiative „DIE GRÜNE PRAXIS“ und Geschäftsleitung Quintessenz Verlag). Gemeinsam verfügt die Jury über Wissensgebiete und Auszeichnungen, die ihre Fähigkeiten und ihren Beitrag zur Nachhaltigkeit innerhalb der Dentalbranche hervorheben.

Quelle: Initiative „DIE GRÜNE PRAXIS“





„Ortho meets Resto“ – ein ABC-Event, das Maßstäbe setzt

Aligner – Bleaching – Komposit, diese drei bisher meist als Einzeltherapien erfolgten Behandlungen können in einem ganzheitlichen Schritt zusammengeführt werden. Über das WIE klären vier renommierte Referenten im Seminar „Ortho meets Resto in a single treatment plan“ am 8. September im belgischen Leuven auf. Veranstalter ist die Modern Dental Europe (MDE) in Kooperation mit GC Europe. Die Seminarsprache wird Englisch sein. Die Teilnehmerzahl ist limitiert, daher empfiehlt sich eine frühzeitige Anmeldung. Alignertherapien zur Zahnregulierung sind ebenso bekannt wie Bleaching-Methoden und ästhetische Restaurationsverfahren. Ziel der Referenten ist es daher, den Teilnehmenden zu verdeutlichen, wie sie Aligner als initialen Teil einer ABC-Behandlung einsetzen können: als ganzheitlichen Ansatz

unter Verwendung eines multidisziplinären Plans und Teil einer minimalinvasiven restaurativen Behandlung. Das Tagesseminar umfasst insgesamt acht Stunden Wissensvermittlung und praktische Anwendungen mit fachkompetenten internationalen Referenten, die auch für eine abschließende Fragerunde zur Verfügung stehen. Die Teilnahme wird mit mindestens acht Fortbildungspunkten bewertet. Informationen zum Programmablauf, Themen, Referenten und zur Anmeldung gibt es unter www.permadental.de/abc-behandlungen bzw. dem beigefügten QR-Code.

Anmeldung/
Programm



Quelle: Permadental GmbH

Dr. Ina Wüstefeld übernimmt Dentalpoint-Geschäftsführung

Zum 1. Juli hat Dr. Ina Wüstefeld die Geschäftsführung von Dentalpoint übernommen und beerbt damit Adrian Hunn, welcher das Unternehmen verlassen hat. Dr. Wüstefeld kommt von B. Braun Aesculap, wo sie zuletzt als Vice President, Global Regulatory & Medical Scientific Affairs, Germany, tätig war. Im Laufe ihrer Karriere hatte sie vor allem verschiedene kommerzielle Führungsrollen inne. Dr. Hadi Saleh, CEO der CeramTec Gruppe, sagte: „Der Dentalbereich hat als Teil unserer Medizintechniksparte für CeramTec weiterhin wachsende Bedeutung. Wir freuen uns, dass Frau Dr. Wüstefeld gemeinsam mit unserem Dental Leadership Team daran arbeiten wird, unsere dental-implantologischen Lösungen weiterzuentwickeln und sie in den globalen Märkten souverän zu positionieren.“

Dr. Ina Wüstefeld ist promovierte Zahnärztin und besitzt darüber hinaus einen Master of Business Administration. CeramTec hatte das Schweizer Unternehmen Dentalpoint 2021 übernommen und in die Unternehmensgruppe integriert.

Quelle: Dentalpoint AG



Infos zum
Unternehmen

